



Spenglermeister: Bereits die 3. Generation Spenglermeister ist in der Fa. Stadler in Spattendorf/Alberndorf aktiv. Wilhelm Stadler gründete 1969 das traditionsreiche Unternehmen, im Jahr 1992 übernahm Reinhard Stadler die Führung. Seit Mai 2010 ist nun auch Thomas Stadler Spenglermeister und tritt in die Fußstapfen seines Vaters und Großvaters. Das starke Know-how über Generationen hinweg ist nur ein Erfolgsgeheimnis des Unternehmens, das 21 Mitarbeiter beschäftigt und sich neben der Bauspenglerei auch auf Flachdächer und Metallfassaden spezialisiert hat. www.stadler.at

Foto: Fischerlehner/Gallneukirchen